Reclaman por Estado de Calles en Villa Nonguén

Vecinos de la Villa Nonguén visitaron EL SUR, para solicitar prioridad en el arreglo de calles programado por la Municipalidad de Concepción. Señalaron que en el sector muchas se encuentran intransitables, en muy mal estado, muchos hoyos, que no sólo dificultan el paso de vebículos, sino también de peatones.

Señalaron que están dispuestos a colaborar, pero les faltan medios y máquinas para realizar los trabajos, antes que el invierno deteriore aún más las calles hasta dejarlos aislados.

También expresaron su deseo de colaborar en el financiamiento de las obras de mejoramiento los empresarios de la locomoción colectiva que diariamente transitan por el lugar.

Uno de ellos, que solicitó se omitiera su nombre, dijo que son numerosos los costosos deterioros que sufren sus máquinas a consecuencia del mal estado de las vias en circulación.



Calle 30 de Octubre, en Villa Nonguén.— Los numerosos hoyos motivaron a los vecinos del sector para solicitar prioridad en el programa de ripiado y mejoramiento que impulsará la Municipalidad de Concepción durante el segundo semestre del año en curso. Por tal motivo visitaron la redacción de EL SUR para hacer presente sus inquietudes.